

Actualité de la fédération : *Vœux et galette des rois pour le 1^{er} rendez-vous départemental*

Les militants et élus de l'UMP de la Manche se sont retrouvés, vendredi 1^{er} février dernier à Saint-lô pour le premier rendez-vous de l'année. Cette première rencontre à l'échelle départementale autour de la galette des rois, a permis de réunir l'ensemble des forces vives de la fédération UMP de la Manche et d'échanger sur les sujets d'actualité.

Toutes les infos, les photos et vos réactions sur cette soirée : www.ump-manche.org



Eric de LAFORCADE, François DIGARD, Alain COUSIN, Philippe GOSSELIN, ont accueilli les adhérents à la mairie de Saint-Lô.

Actualité de la 2^{ème} circonscription de la Manche : *Plus de 140 personnes à Notre-Dame-du-Touchet*

Répondant à l'invitation de Guénaël HUET, député-maire d'Avranches, et du sénateur Jean BIZET, plus de 140 personnes se sont retrouvées jeudi 29 mai à Notre-Dame-du-Touchet. Un rendez-vous traditionnel pour les adhérents de la deuxième circonscription. L'occasion d'aborder avec les parlementaires tous les grands sujets qui font aujourd'hui la riche actualité politique de notre pays. Ce rendez-vous convivial a également été l'occasion de faire un point sur l'activité parlementaire.

Actualité de la 3^{ème} circonscription de la Manche : *visite de Nathalie KOSCIUSKO-MORIZET*

Nathalie KOSCIUSKO-MORIZET, secrétaire d'Etat en charge de l'Ecologie était dans la Manche le 9 mai 2008. Elle s'est rendue à Blainville sur mer où une partie de la dune avait été gravement endommagée lors de la tempête de février dernier. Elle a ensuite clôturé le 27^{ème} congrès des réserves naturelles de France.

Dans son discours, la secrétaire d'Etat a réaffirmé l'engagement de l'Etat en faveur des réserves naturelles, dont le budget a augmenté de 16% en 2008.

La veille au soir, Nathalie Kosciusko-Morizet qui est vient d'être récemment nommée secrétaire générale adjointe de l'UMP, a profité de sa venue dans le département pour rencontrer les instances locales de l'UMP de la Manche à Saint-Lô. Toutes les photos de cette visite sur :

www.ump-manche.org



Actualité de la 5^{ème} circonscription de la Manche : *Nouvelle permanence inaugurée à Cherbourg*

Après les élections municipales et cantonales difficiles pour notre mouvement, la cinquième circonscription est de nouveau en ordre de marche. Rassemblée autour de David MARGUERITTE, Chargé de mission pour le Nord-Cotentin et conseiller national, l'UMP a tourné la page des divisions, le 16 mai dernier à l'occasion d'un grand rassemblement à la salle des fêtes de Cherbourg. Une nouvelle permanence a également été inaugurée en présence de Philippe GOSSELIN et d'Eric de LAFORCADE. Fortement mobilisés, les adhérents du Nord-Cotentin se sont donc engagés dans un important travail de reconquête. Enfin, un site Internet et un journal local (Voies d'avenir), permettent une meilleure communication.

Consultez toute l'actualité de la 5^{ème} circonscription et réagissez sur :

<http://ump-cotentin.fr> ou www.ump-manche.org



Edito

Philippe Gosselin,
Président de l'UMP
de la Manche,
Député



C'est avec grand plaisir que je vous présente le premier numéro de « La Manche, le mag » le nouveau magazine de votre fédération départementale UMP.

Conformément aux engagements que j'ai pris lors de mon élection à la tête de notre mouvement départemental, je souhaite développer l'animation et créer une réelle interactivité parmi les 1200 militants du département.

Je tiens également à vous remercier de votre engagement. Grâce à votre soutien, votre mobilisation, à votre foi dans la victoire, les résultats obtenus aux élections locales par l'UMP ont été exemplaires.

Les valeurs qui fondent notre engagement politique, nous les avons de nouveau incarnées avec force, sans complexe lors des dernières élections municipales et cantonales dans la Manche.

L'UMP doit désormais revenir en première ligne pour favoriser l'émergence de nouvelles idées et de nouveaux talents. C'est ainsi, par notre modernité, que nous garderons une longueur d'avance sur les autres.

Dans notre combat, nous sommes portés par l'énergie de l'espérance, celle de voir notre pays retrouver son rang parmi les grandes nations.

Ensemble nous devons continuer à faire de la politique autrement.



« L'UMP dans la Manche : un parti à l'offensive »

Les dossiers

rencontre avec le nouveau Président - le portail internet - l'actualité de vos élus - l'actualité des circonscriptions -

L'UMP dans la Manche : un parti à l'offensive !

La période des élections est désormais derrière nous. Pendant de longs mois, elle nous a tenus en haleine. Nous avons désigné notre Président de la République, choisi nos députés, renouvelé nos conseillers généraux, élu nos maires et leur équipe municipale.

Dans notre département, ceux qui se réjouissaient de voir Saint-Lô, Coutances et Carentan basculer à gauche en sont pour leur frais. Quant à notre Conseil général, il reste toujours solidement ancré à droite.

Mais c'est vrai, dans le nord Cotentin, cela a été plus difficile. Nous avons perdu le siège du député, Cherbourg est plus que jamais arrimé à gauche. N'oublions pas cependant que cette même gauche a été tenue en échec à La Glacerie et à Querqueville.

Globalement toutefois, force est de constater que notre département a mieux tenu le choc que d'autres, même si le bilan est mitigé dans le nord Cotentin.



Alors, à l'aune de ce constat, nous devons nous interroger et nous poser la question : que devons nous faire maintenant? Autrement dit, quel est l'objectif, quelle est la nouvelle mission de notre fédération ?

Un préambule tout d'abord, l'utile rappel de quelques évidences puis, enfin, des orientations pour notre département.

Première étape : le rassemblement. Tout n'a pas été simple lors de ces dernières échéances. La principale leçon à retenir est très simple: Sans volonté commune, nous n'avancerons pas ensemble. Au-delà de ce qui a pu nous diviser dans le passé, fût-il récent, c'est le rassemblement qui doit nous animer aujourd'hui, sans esprit revanchard, dans l'écoute et la tolérance. C'est la première étape. Il est important de saluer les initiatives courageuses, démontrant à l'envi une grande maturité politique de celles et ceux qui, dans leur circonscription, ont favorisé ce rassemblement.

Deuxième étape : le soutien à la politique de réformes. Nous devons être conscients du rôle qui doit être le nôtre, le rôle de notre fédération, le rôle élémentaire d'un parti politique. Nous, les militants, devons sans faille soutenir l'action du Président de la République et du Gouvernement.

Aujourd'hui, le Président de la République a besoin de chacune et chacun d'entre nous. Certes, d'aucun critiqueront la méthode, une certaine agitation, un caractère incontrôlable, mais personne ne le niera, Nicolas Sarkozy est courageux, ce qui n'est pas forcément la vertu cardinale d'un homme politique, il est volontaire et rompt avec l'immobilisme qui semblait récurrent à la fonction.

Nicolas Sarkozy s'est résolument jeté à l'eau. Il a entraîné dans son tourbillon la majorité présidentielle - dont nous sommes - et il prend le risque de faire gagner la France.

Nous n'avons d'autre choix que de nous jeter à l'eau avec lui et l'aider, dans les orientations qui ont été adoptées par une immense majorité de nos compatriotes.

C'est de cela dont il s'agit. Nous devons nous appuyer sur la légitimité des urnes pour accompagner chaque réforme, l'expliquer, rallier à nous celles et ceux qui douteraient de la pertinence de nos actions.

Enfin, c'est le succès des urnes qu'il nous faut préparer dès maintenant. Dans le droit fil de ce rassemblement et de la mise en place d'une véritable pédagogie des enjeux, il se dessine à l'horizon des scrutins, de nouveaux combats politiques : les européennes, les régionales, les cantonales, autant d'enjeux mobilisateurs. Enfin, et parce que l'anticipation est essentielle, il nous faut préparer la reconquête des bastions perdus tel que le nord de notre département, mais déjà, les lignes bougent !

3 mots d'ordre : offensifs, Ouverts, pédagogues

Pour mener à bien ces nécessaires enjeux, il nous faut être offensifs, ouverts et pédagogues.

→ Offensifs : ne perdons jamais une occasion de dénoncer l'inaction d'une gauche aujourd'hui totalement discréditée. La gauche aujourd'hui n'incarne plus aucun espoir de changement. La gauche, empiètrée dans ses querelles successorales et totalement divisée et aphone, n'ayant rien à proposer, se cantonnant à jouer, quant elle le peut, l'obstruction parlementaire et le jeu des petites phrases : beau programme !

→ Ouverts : l'ouverture ne signifie pas pour celles et ceux qui nous rejoignent, trahir ou abandonner ses convictions. Notre action doit viser à proposer à tous les talents de participer à un projet commun, en dépassant les clivages traditionnels parce qu'il y va de l'intérêt de tous. C'est aussi à nous de « récupérer » ceux que la Gauche a trahis et abandonnés.

→ Pédagogues : inlassablement, il nous faut répéter, convaincre, rallier les indécis. Pour cela, nous devons être au fait de l'actualité. A cet égard, le site internet de la fédération qui aura un lien permanent avec celui de l'UMP sera une source d'informations essentielles que je vous invite à consulter (voir article page 3).

Enfin, pour mener à bien ce combat politique, nous allons dynamiser notre fédération. Si le pion essentiel de son animation repose sur les délégués de circonscription, élus par les militants, Philippe GOSSELIN et Eric de LAFORCADE, respectivement Président et Secrétaire Départemental, proposeront un nouveau « mode de fonctionnement » ainsi que de nouveaux objectifs.

Un grand rassemblement réunira les élus et tous les militants de notre département le samedi 20 septembre. Dès à présent, vous pouvez dès à présent retenir cette journée qui marquera officiellement la rentrée politique de notre fédération.

Notre département n'a pas à rougir du chemin parcouru. C'est tout ensemble que nous allons le poursuivre, pour la Manche, pour les valeurs que nous portons.

Vos réactions, questions et commentaires : contact@ump-manche.org

Actualités de vos élus :

Alain COUSIN,
Président du
Conseil
d'administration
d'UBIFRANCE
Député



Sur proposition du Conseil d'administration d'UBIFRANCE, le Président de la République, Nicolas SARKOZY a nommé, Alain COUSIN, député, à la Présidence de la fonction publique de soutien aux exportateurs - UBIFRANCE.

Député UMP de la Manche depuis 1988 (circonscription de Coutances-Granville), il est membre de l'Assemblée parlementaire au Conseil de l'Europe depuis 2002 et membre de la commission des affaires étrangères. Administrateur d'UBIFRANCE depuis août 2007, Alain COUSIN est l'auteur avec Jean GAUBERT d'un rapport sur « le dispositif public d'appui à l'export » présenté en février 2007 à la Commission des affaires économiques de l'Assemblée Nationale.

Guénaël HUET,
Député,
délégué UMP de la
2^{ème}
circonscription de
la Manche.



« Jamais sans mon département »

Un nouveau système d'immatriculation des véhicules doit être mis en place en janvier 2009. Ce nouveau système vise à simplifier la procédure d'immatriculation en conservant le même numéro quelque soit le propriétaire et la durée de vie du véhicule.

Le projet comporte une disposition regrettable : la disparition des numéros identifiant les départements. Ceux-ci constituent pourtant un facteur d'identité auquel une majorité des Français est attachée.

Un collectif parlementaire, appelé « Jamais sans mon département » a été créé dans le but d'obtenir le maintien des numéros des départements sur les nouvelles plaques d'immatriculation. **Guénaël HUET, député-maire d'Avranches, en est un des membres fondateurs.**

Les chiffres du mois :

1 200 et 120

1200 - C'est le nombre d'adhérents UMP dans le département de la Manche. Parmi ces 1 200 adhérents 120 ont moins de 30 ans. Enfin la fédération départementale de la Manche est la première en nombre de renouvellement pour l'année 2007.

Philippe GOSSELIN, nouveau Président de l'UMP de la Manche

Rencontre -

Philippe GOSSELIN, que retenir-vous des dernières municipales dans la Manche ?

Dans la Manche, la victoire obtenue à Saint-Lô est emblématique de la bonne résistance des listes où figuraient de nombreux candidats de la majorité présidentielle. Dans le sud Manche, Guénaël HUET enregistre une belle victoire en conservant son siège de maire d'Avranches. Les scores de Valognes, Carentan et Coutances ont démontré quant à eux qu'une bonne mobilisation rendait possible le succès. Si la gauche emporte sans surprise Cherbourg, la Glacerie et Querqueville ont bien résisté. Au final, la gauche dans le département ne fait que conforter ses bastions traditionnels. La vague rose tant annoncée n'a pas déferlé.

Je profite de cette tribune pour exprimer aux militants et sympathisants manchois mes remerciements pour leur engagement. Grâce à leur dynamisme, leur mobilisation, à leur foi dans la victoire, les résultats obtenus par l'UMP ont été exemplaires.

Vous avez été élu la présidence de l'UMP de la Manche, comment vivez-vous cette nouvelle aventure ?

Oui, en effet le 3 décembre dernier, le comité départemental UMP de la Manche m'a élu, à la Présidence de la Fédération UMP du département. Je succède ainsi à François DIGARD, qui a souhaité cesser ses fonctions pour se consacrer à ses mandats locaux. Je profite de ces quelques lignes pour saluer l'engagement, le professionnalisme et le dynamisme de François DIGARD à la tête de notre mouvement départemental.

Comment allez-vous exercer votre mandat à la tête de l'UMP de la Manche ?

Je n'entends pas exercer une Présidence solitaire. Je souhaite m'appuyer sur notre réseau local qui doit être structuré et renforcé. Mon engagement à la Présidence de cette instance départementale tient compte des particularités locales nombreuses et des sensibilités diverses qui représentent à mes yeux, une vraie richesse.

Quels sont vos premiers projets ?

Le nombre d'adhérents UMP a beaucoup progressé dans la Manche l'an passé à l'occasion des campagnes électorales (+50% sur la circonscription de Cherbourg). Il m'apparaît donc nécessaire, aujourd'hui, de conforter ces adhésions et d'animer le réseau militants pour créer une dynamique départementale forte. Les attentes sur le terrain sont très nombreuses et c'est pourquoi j'ai souhaité, dès à présent, développer la communication interne et externe de la Fédération UMP de la Manche.

Ce premier numéro de notre bulletin « La Manche, le mag' » est la première illustration concrète de cette volonté. Dans les prochaines semaines, cette montée en puissance de la communication de notre mouvement passera par la mise en place d'outils renforçant notre visibilité (site internet, blogs militants, lettres d'informations), et par l'animation du réseau militant (permanences, café-débats, etc...). Enfin, je souhaite créer une réelle interactivité avec les adhérents de la Manche, en proposant des rendez-vous à l'échelle départementale et en créant des débats sur nos forums internet.

Vos réactions, questions et commentaires : www.ump-manche.org

9 Juin 2008 : lancement du site internet départemental

Le 9 juin, l'UMP de la Manche a lancé son site internet départemental. Ce nouvel outil présente l'actualité de notre mouvement, ses idées, ses valeurs ainsi que des dossiers complets sur les sujets nationaux et locaux qui font et feront l'actualité.

Ce site est couplé à un blog où chacun pourra poser des questions, réagir à l'actualité départementale et nationale, solliciter les élus en direct, etc... Ce nouvel outil permettra de renforcer notre visibilité sur le web et développer l'interactivité entre les militants UMP de la

Manche. Outre une interactivité renforcée ce site proposera un espace dédié à chacune des circonscriptions UMP de la Manche, une présentation des élus UMP et un espace « jeunes populaires ». Une newsletter mensuelle sera également désormais transmise aux militants de la Manche.

Adresse du site : www.ump-manche.org

Vos réactions, questions et commentaires : contact@ump-manche.org

